

## MORESTEL

# Le Groupement féminin du Pays des couleurs veut poursuivre sa belle série



*Les féminines du Pays des couleurs se déplacent dans le Rhône, à Genas, ce dimanche.*

Retour à la compétition ce week-end, à 15 heures, pour le Groupement féminin du Pays des couleurs. Après une trêve d'un mois, les féminines se déplacent à Genas Azieu en R2 ce dimanche pour entamer le dernier tiers de la saison. Le coach Miloud Belagra explique :

« L'effectif sera au complet. À nous, le staff, de faire les bons choix afin d'aller prolonger notre série d'invincibilité en championnat qui dure depuis six matches maintenant. Pour ce faire, on devra reproduire la même prestation que lors de notre dernier match contre le leader tout en y ajoutant la finition. »